

「夏の頑張りを力に 実りある秋へ」

25日間の夏休みが終わり、生徒たちは元気な笑顔で登校してきました。大きなけがや事故の報告もなく、順調なスタートを切ることができました。夏休み中には、中体連全道剣道大会、女子バスケットボール大会、東日本少年軟式野球大会、日胆地区吹奏楽コンクールが行われました。女子バスケットボール部は初戦で敗退したものの、2年生の活躍が光りました。また、吹奏楽部は「アポイの火祭り」での演奏に続き、翌日のコンクールでも力を発揮し銀賞を受賞するなど、連日の暑さにも負けず全力で頑張る姿が見られました。さらに、男子剣道個人戦では全道大会で準優勝を果たし、全国大会へ出場しました。野球部も東日本大会でベスト8入りと、生徒たちの底知れぬパワーに驚かされるとともに、大変嬉しく思っています。大会出場にあたり、保護者や地域の皆様、そしてOBの方々には、多大なるご支援とご声援をいただき、心より感謝申し上げます。この場をお借りして厚くお礼申し上げます。本当にありがとうございました。今後とも温かいご支援をどうぞよろしくお願いいたします。

さて、9月には本校最大の行事である文化祭が控えています。その前に定期テストも予定しています。毎日少しずつでも着実に学習に取り組めるよう、ご家庭でのご協力をお願いいたします。また、4月に実施された全国学力・学習状況調査の本校の結果についても、今回掲載しております。この調査は、児童・生徒の学力や学習状況を把握・分析し、今後の教育指導の充実や学習環境の改善に役立てることを目的に、文部科学省が全国一斉に実施しているものです。今回の結果は個人の学力の優劣を評価するものではなく、あくまで日々の学習の成果や課題を把握するための資料の一つです。特に3年生につきましては、お子様の結果をご確認いただき、今後の学習にどのように取り組んでいくかについて、ご家庭でも話し合っただけければと思います。ご不明な点等がございましたら、学校までお気軽にご連絡ください。

まだまだ暑い日が続く予報となっておりますが、熱中症などには十分留意しながら、教育活動を進めてまいります。保護者・地域の皆様におかれましては、今後とも変わらぬご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。



行事予定

日	曜日	行事等
1	月	放課後学習①
2	火	一日防災学校 放課後学習②
3	水	放課後学習③ 6年生登校 地区PTA連合会第2回理事会
4	木	前期期末テスト①
5	金	前期期末テスト②
9	火	芸術鑑賞教室 町PTA連合第2回理事会
10	水	学力テスト総合A(3年生) 6年生登校
11	木	6年生登校
12	金	6年生登校 浦河高校オープンスクール パートナーティーチャー来校
13	土	全日本少年春季軟式野球大会 南・北海道大会(～15日)
15	月	【敬老の日】
19	金	文化祭前日作業
22	月	文化祭
23	水	【秋分の日】
26	金	英語検定
27	土	ジオパーク全国大会(富良野)～28日
29	月	3年生振替休日 ～30日
30	火	ジオサイトツアー(1年生) 第2回学校運営協議会

水戸市長旗第15回東日本少年軟式野球大会に際しご支援をいただいた皆様



遠藤 繁樹 様	菅原 明浩 様	小山 雄大 様	武岡石油店 様	日新測量 様
大塚 直司 様	狩野 雅彦 様	古館 泰央 様	南組 様	東邦オリビン工業 様
堀川 英治 様	坂下 菊美 様	谷口 浩二 様	池田建設 様	山田建業 様
坂下 志朗 様	佐藤 剛淑 様	山中 稀來 様	鶴木組 様	下岡スポーツ 様
坂下 百年男 様	野沢 浩一 様	匿名の方	岡田共立興産 様	ハヤサカスポーツ 様

また地域の皆様から新聞紙面上での温かい応援メッセージや、多くのご厚志を賜りました。お心遣いに心より感謝申し上げます。皆様のご支援が生徒たちにとって大きな力となりました。ご支援くださいました皆様に心より感謝申し上げます。

☆夏休み中の活躍☆

- 全道バスケットボール大会
女子 2回戦敗退
- 日胆地区吹奏楽コンクール 銀賞
- 全道剣道大会 佐藤成之助
準優勝 全国大会出場
- 第15回東日本少年軟式野球大会
ベスト8
- 北海道少年春季軟式野球大会日高大会
優勝→南北海道大会出場
(滝川・深川 9月13日～15日)

寄付をいただきました

7月28日、本校に対し「ボランティア・アポイ」の皆さまから、雑巾50枚のご寄付をいただきました。

温かいお気持ちに、心より感謝申し上げます。
日々の清掃活動に使わせていただきます。

ALTの先生紹介

8月に新しく着任されたALTの先生をご紹介します。マキルニー・キバ先生です。ご出身はアメリカ合衆国マサチューセッツ州です。

「生徒のみなさんと一緒に、日本語の歴史や文化について学んでいきたいです」とのことです。どうぞよろしくお願いいたします。

マラソン大会中止のお知らせ

例年10月に実施しておりますマラソン大会につきまして、今年度は中止とさせていただきます。

大会のコースとなっている田代方面で熊の目撃情報が報告されており、安全確保が難しい状況にあります。そのため、練習を含め、生徒の安全を最優先に考え、中止の判断をいたしました。

ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

